

# Logik stärker schulen

## Schreiben per Hand aktiviert das Gehirn

**D**ie Rolle der Fähigkeit, mit der Hand zu schreiben, hat der Lehrer-Verband Bildung und Erziehung (VBE) unterstrichen. „Wer glaubt, moderne Medien wie die Tablets und Smartphones machen das Erlernen der Handschrift überflüssig, der irrt gewaltig“, sagte der VBE-Bundesvorsitzende Udo Beckmann in Berlin.

Er verwies auf wissenschaftliche Studien: „Beim Handschreiben werden deutlich mehr Gehirnregionen aktiviert als beim Tippen auf digitalen Endgeräten. Wenn ich mit der Hand schreibe, muss ich genauer planen und mir überlegen, was und wie ich es schreiben will.“ Dabei werde insbesondere „das logische Denken stärker geschult“.

Der Verband Bildung und Erziehung hatte bis zum 20. Januar gemeinsam mit dem Schreibmotorik-Institut eine Umfrage zum Handschreiben von Schülern unter Lehrkräften durchgeführt. Das Ergebnis soll den Angaben zufolge im Frühjahr veröffentlicht werden.